

Fitch ve una mayor alza en la cartera de crédito

De lograr un crecimiento económico sostenido de alrededor de 4% anual y un incremento de 15% en la cartera de crédito, México podría duplicar su penetración bancaria en 12 años, consideró Fitch Ratings.

El director de Instituciones Financieras de Latinoamérica de la firma calificadora, Franklin Santarelli, refirió que de lograr estas tasas de crecimiento, la penetración del crédito respecto al Producto Interno Bruto (PIB) subiría de 25% actual a 50%, similar al que se observa en Chile.

En su visita a México, explicó que duplicar el tamaño del sistema bancario no es un reto menor ni algo que se logre de la noche a la mañana, por lo que para concretarse esta meta lo primero que necesita es tiempo y paciencia, es decir, un periodo de más de diez años, como fue el caso de Brasil.



Duplicar el tamaño del sistema bancario no es un reto menor.”

FRANKLIN SANTARELLI
DIRECTOR DE INSTITUCIONES
FINANCIERAS DE
LATINOAMÉRICA DE FITCH
RATINGS

Reformas

La reforma hacendaria y petrolera podrían ayudar a que México eleve su calificación de riesgo soberano, consideró la calificadora Fitch Ratings.

En entrevista con Pedro Ferriz de Con para Grupo Imagen Multimedia, Santarelli consideró que el punto de riesgo soberano de México se mantiene en buenos niveles.

“En el caso mexicano tenemos la calificación estable, en Triple B. Pero en un mundo donde la mayoría de las calificaciones soberanas se han tendido hacia la baja, el país, junto con otros de Latinoamérica, se ha comportado muy bien. Ha estado basado en niveles controlados de deuda”, señaló.

Sin embargo, apuntó que aún hay puntos que mejorar para conseguir la clasificación al rango A, como reducir el nivel de deuda y atender la diversificación del ingreso fiscal, lo cual confió que se consiga con la reforma hacendaria.

Asimismo, destacó que el proyecto de la reforma energética propicie del desarrollo y aprovechamiento de Petróleos Mexicanos (Pemex).

“Desde nuestro punto de vista, reconocemos que muchos fundamentos en México han mejorado desde la última vez que hicimos un cambio de calificación, por ejemplo el nivel de las reservas internacionales.”

—DE LA REDACCIÓN